

Semaine 1

Lundi

(Extrait du Livret Art et découverte KER LANN)

Lire la leçon à votre enfant. Le résumé est à apprendre par cœur pour lundi prochain

HISTOIRE

Introduction : Les Gaulois

Il y a très très longtemps, notre pays s'appelait la Gaule. Les habitants s'appelaient les Gaulois. Ils habitaient en tribus (groupes) dans des huttes (cabanes) de terre et de paille. Ils chassaient et travaillaient la terre pour se nourrir et ils utilisaient des outils pour travailler le fer. Ils croyaient en de faux dieux et les druides étaient leurs prêtres.



KER LANN
SPÉCIMEN

Dessin et résumé à découper et à coller dans le cahier d'Histoire

Il y a bien longtemps notre pays s'appelait la Gaule. Les Gaulois chassaient dans la forêt et cultivaient la terre. Ils ne savaient ni lire ni écrire.